



Rückblick: Fahrt für Kinder ins Freilichtmuseum Bad Sobernheim

Am letzten Samstag im August war es wieder soweit: Die Lambsheimer Heimatfreunde hatten eine Kinderfahrt ins Freilichtmuseum nach Bad Sobernheim organisiert. 17 Mädchen und Jungen aus Lambsheim nahmen an diesem Tagesausflug teil und haben bei sonnigem Wetter einen wunderschönen Tag verbracht.

Nach der Ankunft am frühen Vormittag gab es zeitgleich zwei Führungen zu den Themen „Wasser“ und „Haustiere“; die Kinder konnten sich für eines der beiden Sachgebiete entscheiden.

Bei beiden Führungen gab es nicht nur viel Neues und Interessantes zu erfahren, die Kinder legten dabei auch weite Strecken zwischen den verschiedenen historischen Gebäuden zurück. Entsprechend groß war am Mittag der Appetit, der gemeinsam in einem alten Wirtshaus mitten auf dem Museumsgelände gestillt wurde.

Nach der Mittagszeit kam es zum Höhepunkt des Tages, dem Bau eines kleinen Fachwerkhauses. Zuvor aber noch erklärte ein Zimmermann, wie früher Fachwerkhäuser gebaut wurden.

Nach dessen Ausführungen ging es dann für die Kinder zur Sache: Neben Hämmern und Bohren war es natürlich mit Abstand die schönste Aufgabe, Lehm anzurühren und anschließend das Gefach durch den so genannten „Lehmbewurf“ zu schließen. Zur Belohnung für die gute Arbeit gab es am Schluss ein Eis für den gesamten „Bautrupp“.

An diesem Nachmittag hätten die Kinder gerne Überstunden geleistet, aber man wollte die Eltern zu Hause natürlich nicht warten lassen.

Ein großes Dankeschön auf diesem Weg an Herrn Maurus, der als ehrenamtlicher Busfahrer die Kinder sicher und pünktlich nach Bad Sobernheim und auch wieder nach Hause brachte.

Dieter Voll